

## Pascal Verchère



« Pascal Verchère (né en 1954) est un céramiste installé à Ambierle dans le département de la Loire depuis 1984. (..) Il mène de front une production de céramique usuelle et des recherches de sculpture.

Il utilise des argiles à grès de Saint Amand qu'il cuit dans un four Anagama (Shigaraki, de tradition japonaise).

Ses recherches de sculpteur lui font réaliser des formes organiques dont l'équilibre peut être modifié. Il n'hésite pas à faire cohabiter le bois et le grès (...). » (Jean François Lerat, 2013)

Cet artiste a exposé à l'Archipel en 1990 (Voir illustrations ci-dessous).

« La céramique de Pascal Verchère, que l'on en apprécie ou non le décor, c'est avant tout une matière d'une densité particulière, marque par le passage du feu, modelé individuellement. Le grès a des nuances rouges, des dégradés de couleurs des sillons, des dessins d'oiseaux ou des tâches sombres. Chaque pièce, unique a son histoire. » (Françoise Bouligaud).



Voici quelques autres œuvres de Pascal Verchère :



Pour en savoir plus sur cet artiste : <http://www.jjlerat.fr/node/144>